

Boxeador dejó San Sebas Mami arregló con Carl tras las rejas

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

La guapísima modelo Ivy Castillo llegó a un arreglo con su esposo, el boxeador Carl Davies, en la cárcel de San Sebas para que recuperara la libertad en tiempo récord.

Ella quitó la tarde del martes la denuncia por amenaza que había presentado en contra de Davies.

Castillo formalizó la queja el pasado 24 de marzo, horas después de que supuestamente el deportista le había recetado tres cachetadas en la cara en el parqueo del centro comercial El Pueblo.

“Indicó que fue a conversar con él, que negoció un arreglo y que decidió quitar la denuncia. No comunicó antes de hacerlo”, explicó Alfonso Ruiz, abogado de la joven.

La Teja intentó obtener la opi-

nión de Castillo, sin embargo, ella nunca contestó las llamadas.

“No explicó a qué tipo de arreglo llegó con él, ni tampoco es de mi interés. Se respeta la decisión, pero no se comparte”, agregó Ruiz.

Primer intento. Carl trató el 12 de abril anterior de que un juez le cambiara el castigo de dos meses de prisión preventiva que el primero de abril le impuso el Juzgado Penal del Segundo Circuito Judicial de San José.

Las autoridades rechazaron la apelación del boxeador y decidieron que siguiera encerrado.

Ese 12 de abril, Henry Vega, otro de los abogados de la modelo, manifestó que ella había ampliado la denuncia por el delito de violación.

Rodrigo Araya, abogado de Carl, insistió desde un principio



El 12 de abril un juez decidió que Carl siguiera en la cárcel. ARCHIVO GN

que desconocía de la existencia de esa denuncia y lo recalcó ayer.

“Nunca se me notificó sobre esa denuncia por violación y eso fue hace dos semanas. Para mí,

nunca existió”, dijo Araya.

No quiere hablar. El deportista prefirió guardar silencio después de salir de San Sebas la tarde del martes.

ventiva contra Prsda